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Sessão ordinária de 26 de setembro de 2023 

ATA Nº 4 

----- Aos vinte e seis dias do mês de setembro, do ano de dois mil e vinte e três, no salão 

do Centro de Cultura, Recreio e Desporto de Foros da Fonte Seca, em Foros da Fonte 

Seca, teve lugar uma sessão ordinária da Assembleia Municipal, sob a presidência do 

Senhor José Luís Nunes Marques Mónica, Presidente da Assembleia Municipal, sendo a 

restante mesa composta ainda pela Senhora Ana Carla Galito Vieira de Carvalho e pelo 

Senhor Pedro Miguel Nunes Panaça.  

----- Eram vinte horas e trinta minutos, quando o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal de Redondo, José Luís Nunes Marques Mónica, deu início aos trabalhos da 

sessão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Depois de efetuada a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros: 

José Luís Nunes Marques Mónica (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); 

João António Parreira Canha (MICRE); Francisco Manuel Lúcio Fanica (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP), em substituição do membro Ana Mafalda de 

Sousa Molefas Coelho da Gama (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); 

Diogo Miguel Perdigão Amélio (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); 

Mariana Rosa Gomes Chilra (CDU); Domingos Alberto Saraiva Boavida (MICRE); Nuno 

Miguel Cochicho Rosa Grilo Festas (MVR); Manuel Guerreiro Martins (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Ana Carla Galito Vieira de Carvalho (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Ana Carolina Isabel Murteira (MICRE); Pedro 

Miguel Nunes Panaça (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Luís Filipe 

Carrasco Mendes Pereira (CDU); Ana Mafalda Martins Gonçalves Pedro Rebocho (Uma 

Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Mónica Filipa Tendeiro Caeiro (MICRE), em 

substituição do membro Elisabete Piedade Falé Rainho (MICRE); Maria Eduarda do 
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Amaral Sequeira Tavares Rumiz (MVR); José Carlos Ramalhinho Cidade (Presidente da 

Junta de Freguesia de Redondo) e Henrique Duarte Caeiro Pereira (Presidente da Junta 

de Freguesia de Montoito). ------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Executivo Municipal estiveram presentes o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, David Manuel Fialho Galego e os (a) Senhores (a) Vereadores (a) Maria Inácia 

Pulido Cachopas, Pedro Rui Palmeiro Roma, Carla Cristina Ferreira Figueiras e David 

Manuel Palma Grave. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Declarada aberta a sessão, com a seguinte Ordem do Dia: --------------------------------- 

 

1. Informações 

2. Apreciação da informação sobre a atividade municipal 

3. Informação sobre a situação financeira do Município 

4. Informação de compromissos plurianuais assumidos  

5. Relatório 1.º Semestre 2023 – ROC 

6. Regulamento de Apoio às Instituições Particulares de Solidariedade Social 

7. Alteração ao Mapa de Pessoal 2023 

8. Voto de Louvor - Senhor Miguel Falé - Jogador da Seleção Nacional Vice-

Campeã da Europa (Proposto pela Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – 

CDS – PP) 

9. Ruas Floridas - Voto de Louvor aos Cabeças de Rua e Ajudantes (Proposto pela 

Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

10. Ruas Floridas - Voto de Reconhecimento aos Funcionários do Município 

(Proposto pela Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

11. Eleição do Presidente de Junta de Freguesia ou seu substituto para o 

XXVI Congresso da ANMP 
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Período antes da ordem do dia 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

começou por cumprimentar todos os eleitos da Assembleia Municipal, do MICRE, CDU, 

MVR e da Coligação PPD/PSD-CDS/PP – Uma Nova Atitude, o Senhor Presidente da 

Junta de Freguesia de Montoito, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Redondo, o Senhor Presidente da Câmara e os Senhores Vereadores, o senhor 

secretário da Assembleia Municipal, os funcionários presentes que asseguram a 

transmissão da Assembleia Municipal e todo o público presente na sessão. ----------------- 

 

Apreciação e votação da ata 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

pôs à apreciação dos membros presentes a ata nº 3/2023, da sessão ordinária de 29 de 

junho de 2023. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo propostas de alteração, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

informou que, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do Decreto-Lei nº 4/2015 

(CPA), de 07 de janeiro, na sua redação atualmente em vigor, não participam na 

aprovação da ata os membros que não tenham estado presentes na reunião a que ela 

respeita. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A ata foi aprovada por unanimidade e em minuta. -------------------------------------------- 

 

Intervenções no período Antes da Ordem do Dia 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Luís Filipe Pereira (CDU). ---------------------------------------------------- 

----- O eleito Luís Filipe Pereira (CDU) cumprimentou os presentes e questionou o 

senhor Presidente da Câmara de Redondo, David Galego sobre a rua Fialho de Almeida, 
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em que ponto estavam os telhados de amianto. ----------------------------------------------------

----- Perguntou também sobre o abate das árvores no largo da Senhora da Saúde e 

solicitou que lhe fosse entregue o relatório. ---------------------------------------------------------

------ Perguntou também se a Câmara sabia que, segundo a lei, era necessário efetuar 

uma auscultação à população. --------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Ana Carla Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-

PP). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A eleita Ana Carla Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) 

cumprimentou os presentes e fez uma intervenção que ora se transcreve: ------------------ 

“Boa noite a todos, 

Deixem que vos apresente aqui algumas considerações que pensamos ser muito 

importantes ser ouvidas por TODOS os eleitos aqui presentes e por TODOS AQUELES que 

vierem a acompanhar esta assembleia através da gravação posteriormente publicada 

no Youtube. 

- Em primeiro lugar, quero enaltecer o trabalho e o investimento realizados em torno da 

CANTINA ESCOLAR que a UNA reconhece como extraordinário já que se trata de cuidar 

de uma alimentação mais saudável para as crianças e jovens tranquilizando assim as 

famílias. O número de refeições servidas continua a demonstrar uma maior adesão e 

satisfação ao serviço prestado… sinal de que o investimento vale a pena… deixar aqui 

uma nota ao Sr Presidente para nos prestar algumas informações mais aprofundadas 

sobre o assunto… 

- depois, falar também da tão falada (passo a redundância) REQUALIFICAÇÃO DO 

PARQUE DE ESTACIONAMENTO DO LARGO DE Nª SRª DA SAÚDE… ora bem, aquilo que 

pretendemos é criar um espaço digno para receber os visitantes que se vão dirigir ao 

posto de turismo a inaugurar muito brevemente naquele local… o parque estava ao 

abandono (raízes de árvores a rebentar o alcatrão, abrigo de passageiros em viagem 
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sem dignidade, estacionamento praticamente aleatório…) enfim, tratava-se de um 

espaço central esquecido há mais de vinte anos e que AGORA está a ser cuidado e 

enriquecido com carregadores elétricos, comunicação digital para a população, espaço 

para pequenos eventos para além do seu embelezamento e ordenamento… fica a deixa 

também ao Sr Presidente caso queira abordar mais profundamente este tema também… 

- em terceiro lugar, a UNA congratula-se por ter concluído as OBRAS DE RUA no 

Redondo desde o Castelo até ao Largo dos Duques de Bragança o que parece estar em 

dois anos esquecido pela oposição e onde foram investidos milhões de euros 

principalmente na distribuição de água…  

- seguimos, afirmando que ao contrário do que diz a oposição OS PARQUES INFANTIS 

não estão abandonados… sublinhamos que em dois anos foram feitas melhorias na sua 

maior parte e erguido um totalmente novo que foram sim preteridos nos mandatos 

anteriores… e passo a enumerar FORAM MELHORADOS O PARQUE DO FREIXO, O 

PARQUE DA MATA MUNICIPAL, O DOS FOROS DA FONTE SECA, O DO BAIRRO ANTÓNIO 

FESTAS e erguido de raiz o de MONTOITO onde foram investidos cerca de quinze mil 

euros e onde verificámos ao assumir este mandato que estava a colocar em perigo todas 

as crianças que o frequentassem… 

- em quinto lugar, deixem que vos digamos também que a OBRA DO COLISEU está 

concluída… foram cerca de duzentos mil euros mas aquele espaço encontra-se 

FINALMENTE em condições de ser adequadamente utilizado; 

- EM DOIS ANOS FIZEMOS O QUE NÃO FOI FEITO E ESTAMOS JÁ A FAZER MUITO 

MAIS!!!... 

- adiante… e apelando agora ao BOM SENSO NA POLÍTICA… agradecer o convite FEITO a 

TODOS os eleitos para estarem presentes na inauguração oficial das RUAS FLORIDAS… 

muito nos honra esse convite enquanto eleitos e MUITO ESTRANHAMOS que a maioria 

deles não tenha estado presente num momento de tamanha relevância para o 
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concelho… é assim que observamos atitudes de falta de respeito pelo trabalho dos 

Redondenses envolvidos no evento assim como dos funcionários do município ao mesmo 

tempo que percebemos que desvalorizam ou desconhecem o vosso próprio papel e 

desempenho enquanto membros ativos desta assembleia… 

- um outro aspeto prende-se com a DEMOCRATIZAÇÃO das práticas políticas do 

concelho e resistência que surge da vossa parte… segundo a perceção que temos tido, e 

após a tentativa de CRIAÇÃO DE COMISSÕES por parte do Sr Presidente da Assembleia 

Municipal nomeadamente para comemoração dos 50 anos do 25 de abril no próximo 

ano, praticamente não há respostas aos apelos por email e quando as há são 

reveladoras de falta de conhecimento sobre a necessidade do estabelecimento dessas 

comissões assim como do nosso papel enquanto eleitos desta assembleia… 

É ASSIM QUE SE FAZ OPOSIÇÃO?!... NÃO NOS PARECE SER DE TODO NOTÓRIA UMA 

VONTADE DE ENVOLVIMENTO NA PARTICIPAÇÃO NO QUOTIDIANO DO CONCELHO… 

HAVERÁ OUTRAS PRIORIDADES ENQUANTO OPOSIÇÃO?!... CONSIDERAMOS ESTAS 

ATITUDES NO MÍNIMO VELHAS ATITUDES!!!...”  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra eleito Nuno Festas (MVR). -------------------------------------------------------------- 

----- O eleito Nuno Festas (MVR) cumprimentou os presentes e fez uma intervenção que 

ora se transcreve: -------------------------------------------------------------------------------------------

----- “Antes de mais gostaria de fazer referência a dois assuntos que ultimamente tem 

merecido especial atenção por parte dos munícipes do concelho de Redondo, 

nomeadamente a construção e reabilitação do parque no Largo Dr.º Barahona e a 

plantação de árvores de grande e médio porte financiados pelo PRR, num financiamento 

que ronda os setenta e cinco mil euros.  

Pergunto: Em relação à obra do Largo Dr.º Barahona não teria sido mais prudente dar a 

conhecer previamente a obra, o projeto à população e apresentar um “outdoor2 antes 
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da obra ser executada, com uma imagem 3D, à semelhança de noventa e nove vírgula 

nove porcento de municípios neste país fora e empresas particulares, talvez pudesse ter 

evitado aquilo que aconteceu e que eu dessa vez me evitei de o fazer, tendo em conta 

que há coisas que se devem fazer nos sítios próprios, evitando centenas de comentários 

nas redes sociais, gostava que me respondesse nesse sentido e ido ao encontro do meu 

colega, porque legalmente é assim que se deve fazer. 

O presidente da Câmara ou a Câmara em si, tem na sua posse os resultados das análises 

que confirmam que as árvores derrubadas estavam todas elas doentes e se o pode 

facultar. 

Em relação ao outro ponto das árvores de grande e médio porte financiado pelo PRR, 

num investimento que ronda os setenta e cinco mil euros, pergunto à Câmara Municipal 

na pessoa do senhor Presidente que medida pensa o Município tomar para ultrapassar 

os factos que são mais evidentes com o resultado da falta de rega atempada, e as 

medidas que foram tomadas no nosso ponto de vista erradamente e que não foram 

eficazes para oitenta por cento das árvores que se encontram plantadas nas diversas 

zonas onde elas foram colocadas para se encontrarem secas. Se está a pensar fazer 

alguma replantação, e que se ficarem como estão, ainda fica pior do que estava. O que 

pensa fazer para ultrapassar essa questão ou vamos ficar com esses espaços povoados 

com centenas e centenas de arvores secas causando um mau aspeto e ainda maior do 

que o que estava antes da sua plantação. Ainda hoje quando vinha para aqui, temos 

aqui duas zonas com contentores no caminho e que por acaso já estava o lixo ao lado 

dos contentores, pergunto junto aos contentores o lixo acumulado cada vez é maior e 

que falta limpeza e isso é notório nos selos que se colocam com as datas quando é feita 

a manutenção. Passamos por a rua é um cheiro horrível nas zonas dos contentores. 

Na rua Arnilda Eliezer kamanezky os contentores são uma desgração e que de vez em 

quando um joper com água resultava. Pergunto o que é que pensam fazer para 

ultrapassar esta questão. 
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Faz hoje precisamente um ano que lhe fiz a mesma questão que lhe vou colocar agora 

que tem a ver com a limpeza das palmeiras das rotundas das entradas e que recordo na 

altura que me disse que tinham feito um orçamento que custava cinquenta ou sessenta 

mil euros a limpeza das palmeiras todas do concelho. Eu não me refiro à limpeza de 

todas as plameiras do concelho, refiro única e exclusivamente às rotundas do concelho à 

semelhança do que lhe disse há um ano. Mantem-se exatamente na mesma, cada vez 

mais pesadas e cheias de lenha, sujidade imensa e um mau aspeto para quem entra na 

vila e uma coisa horrorosa e principalmente quem chega do lado de Évora há uma que 

não sei se irá passar o inverno sem se partir ao meio. Gostava que me respondesse se é 

para manter assim ou limpar no final do mandato, ou se não é para limpar, porque 

percebemos que haviam para aí uns projetos para as rotundas, mas nada se sabe deles. 

Em relação aos concursos para admissão do pessoal, estamos precisamente a meio do 

mandato e havia uma urgência enorme em meter pessoal para a Câmara, os serviços do 

urbanismo lentos e pergunto para quando é que é para colocar o arquiteto na Câmara, 

uma vez que já está aberto o concurso e dos restantes concursos qual o ponto de 

situação. Isto porque as pessoas têm vida e está tudo na espectativa. 

Como sempre irei fazê-lo até ao último dia do mandato, porque como direito municipal 

que foi atribuído por esta Assembleia cabe-nos a nós constantemente estar em cima das 

questões às quais nós atribuímos um direito público e nesse sentido volto novamente a 

perguntar três meses depois como é que está a questão dos projetos a quem nós 

atribuímos esse direito, nomeadamente a palheta que era o ex-líbris dos postos de 

trabalho. Vamos ver se durante este mandato conseguimos arranjar algum posto de 

trabalho para a palheta. 

Em relação ao despesismo evidente na organização de alguns eventos nas festas das 

ruas floridas, embora tenha sido uma organização por excelência, mas no nosso 

entendimento foi um bocadinho exagerado. Mas em todo o caso gostava de perceber se 

em relação à questão das despesas a esse evento em concreto, se está tudo pago aos 
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fornecedores, aos espetáculos, ao som, à segurança e se se encontram por regularizar 

algumas despesas. Qual o valor gasto total da organização desse evento. 

Em relação ao associativismo, gostaria que me respondesse em que ponto é que se 

encontram a atribuição dos subsídios às associações. 

Em relação aos trabalhadores da Escola, passado três meses e estamos no início do 

inverno, e volto a dizer que na zona da portaria da Escola vamos iniciar novamente o 

Inverno e espero que não passemos mais um ano e que os funcionários tenham de trazer 

de casa aquecimento para o local de trabalho. Fiz-lhe uma pergunta na última 

Assembleia que diz respeito ao calor na altura se era possível colocar um ar 

condicionado, volto exatamente a fazer a mesma questão uma vez que passados três 

meses. 

Coloco uma pequena questão, que tem haver com uma das portas de entrada, pergunto 

ao senhor Presidente da Câmara se consegue ou é possível junto de colegas seus de 

município vizinhos, que quando se vem do cruzamento de São Manços para Santa 

Susana, obviamente que não é o Redondo que irá arranjar aquela estrada, mas se calhar 

pressionar alguém do concelho vizinho nesse sentido.”                     

 ----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Domingos Boavida (MICRE). ------------------------------------------------ 

---- O eleito Domingos Boavida cumprimentou os presentes e iniciou dizendo que tinha 

criticado o senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica na altura em 

que um membro da Assembleia Municipal cessante, proferiu insinuações ao anterior 

Presidente de Câmara, mas queria hoje elogiar a atitude que o Presidente da 

Assembleia Municipal teve na última sessão perante a incorreta postura de uma 

intervenção do público. ------------------------------------------------------------------------------------

--- Na continuação disse que a Câmara de Redondo só tinha tido o custo da substituição 

da lona do coliseu porque a mesma não foi reparada atempadamente por este 

executivo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Perguntou qual o tempo médio que o Município de Redondo leva a pagar aos 

fornecedores. Disse que tinha falado com alguns fornecedores e os mesmos 

mostraram-se desagradados com o tempo de pagamento. -------------------------------------- 

----- Disse que sabia que tinham havido reuniões com várias Associações do concelho 

com o executivo e que tinha sido negado o apoio para fardas e transporte de miúdos 

para os treinos. Disse que houve também alguns comentários em que tinham 

reprovado o orçamento e qua a associação tinha muita gente da oposição. -----------------

----- Perguntou, qual a politica de subsídios para as Associações. -------------------------------

----- Para finalizar, disse que o senhor Presidente da Câmara informasse sobre a obra do 

Largo da Senhora da Saúde. Disse ainda que sabia que iriam ser plantadas cerca de 

cinquenta árvores e que não acontecesse o mesmo às árvores da empreitada de 

arborização, em que se gastou imenso dinheiro e que sessenta a setenta por cento das 

árvores estavam secas.  ------------------------------------------------------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Luís Filipe Pereira (CDU). ---------------------------------------------------- 

----- O eleito Luís Filipe Pereira (CDU) interveio para dizer referente ao elogio que a 

eleita Ana Carla Carvalho fez à cantina Escolar, disse que a mesma se esqueceu de 

agradecer aos trabalhadores da mesma. --------------------------------------------------------------

----- Perguntou se as situações de abandono e desorganização do estacionamento no 

Largo da Senhora da Saúde se no relatório constava essa informação. ------------------------

----- Disse ainda em relação ao largo que tinha ficado um pouco confuso porque se vão 

colocar carregamentos elétricos e depois estavam-se a abater árvores, parece que não 

era muito ecológico. ----------------------------------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira 

(MICRE). ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ O Presidente da Freguesia de Montoito Henrique Pereira (MICRE) cumprimentou 

os presentes e disse que já tinha reparado no arranjo dos semáforos, e que as 

passadeiras continuavam por pintar. -------------------------------------------------------------------

----- Perguntou por quem tinha sido efetuada a limpeza do campo das Falcoeiras. --------

----- Disse que tem recebido queixas da falta de limpezas nas ruas e tem encaminhado 

essa informação para a Câmara. -------------------------------------------------------------------------

----- Perguntou em relação à casa da Associação das Falcoeiras, se o mesmo já estava 

concluído. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à Escola de Montoito, disse que na mesma os pais dos alunos tinham 

que comprar tinteiros para uma impressora, referiu que a Freguesia de Montoito estará 

sempre aberta para a necessidade de impressões e fotocópias, e perguntou se a 

Câmara não tinha nenhuma impressora disponível para a Escola. ------------------------------ 

----- Na continuação da palavra, disse que a lixeira no estaleiro em Montoito aumentou. 

----- Em relação ao Baja TT, perguntou qual foi a verba estipulada pelo Município de 

Redondo, e se já estava pago. Disse que no discurso do senhor vereador da Câmara de 

Reguengos de Monsaraz iriam fazer uma pista de motocross, e que se lembra na altura 

das eleições havia a intenção de se efetuar a mesma em Montoito. Finalizou dizendo 

que o Município irá deixar passar esta oportunidade, e a mesma irá para o Município de 

Reguengos de Monsaraz. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Agradeceu à Câmara a aceitação de proposta por parte da Freguesia de Montoito 

em relação à Feira do Livro e a outras atividades. ---------------------------------------------------

----- Na continuação da palavra, disse que fazia parte do conselho fiscal do Montoito 

Sport Clube e que havia atrasos no pagamento da luz por parte da Câmara de Redondo. 

Sugeriu que em vez das associações pagarem primeiro e depois serem recrescidas, a 

mesma pagaria logo esse custo da que a associação teve. ----------------------------------------

----- Finalizou dizendo e respeitante à intervenção da eleita Ana Carla Carvalho, que 
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achava muito bem fazerem-se coisas a pessoas de fora, mas que primeiro terá que se 

dar condições aos habitantes do concelho. -----------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Freguesia de Redondo, José Carlos Cidade (Uma 

Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP). -------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Freguesia de Redondo José Carlos Cidade (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD - CDS-PP) cumprimentou os presentes e disse que o parque dos 

Foros da Fonte Seca tinha sido adjudicado no dia vinte e nove de agosto de 2023 e que 

o contrato tinha sido celebrado a quatro de setembro de 2023, e que infelizmente não 

tinha conseguido inaugurar no dia desta Assembleia, mas que em breve seria 

inaugurado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Disse ainda que tinha havido dificuldades na execução do projeto devido a uma 

árvore instalado no meio. --------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara David Galego, cumprimentou os presentes e 

respondendo ao eleito Luís Filipe Pereira (CDU) e respeitante à rua Fialho de Almeida, 

disse que já se tinha assinado o acordo com o IRU para se poder efetuar a renovação 

total das habitações. Disse que a Câmara tinha até março do próximo ano para entregar 

os projetos para se poder avançar com a obra. Disse que a estratégia local de habitação 

se tinha começado do zero e que não havia nada feito nesse sentido. Disse que o 

investimento serão cerca de doze milhões de euros, tanto em investimento da própria 

Câmara, como de privados. -------------------------------------------------------------------------------

----- Disse que já houve um contacto com as entidades e que ele próprio já tinha estado 

com os técnicos da Câmara junto dos habitantes na rua Fialho de Almeida a explicar 

toda a intervenção. Disse que o investimento previa uma comparticipação por parte do 

IRU de 50% a fundo perdido e o restante seria um financiamento assumido pela Câmara 
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de Redondo e que depois seria reembolsada. Disse que haveria ainda a perspetiva 

dentro do PRR da comparticipação dessa verba. ----------------------------------------------------

----- Em relação às árvores do Largo da Senhora da Saúde, referiu uma Lei que quando 

se coloca em perigo pessoas, animais e bens as mesmas eram para abater. Referiu que 

por aquelas árvores nunca se irá sentar no banco dos réus por homicídio negligente. ----

----- Continuou dizendo que havia algumas medidas difíceis, e mostrou fotos tiradas do 

estado de degradação das árvores. Disse que não tinham condições de serem 

replantados noutro sítio. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Na continuação da palavra referiu que aquele espaço não tinha dignidade nenhuma 

para acolher no posto de turismo quem nos visita e que o mesmo iria ficar com mais 

árvores. Referiu que lhe deixava pena o abate de árvores e que também lhe deixava 

pena abater árvores na quinta da faia que estavam à frente de estacionamentos. ---------

----- Referiu também que se abateram muitos plátanos para se construir o Centro 

Cultural de Redondo. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Continuou dizendo que com o arborizar se tinham plantado quatrocentas árvores, 

e com o além risco foram entregues cerca de seiscentas árvores, e frisou que havia uma 

preocupação ambiental por parte da Câmara. -------------------------------------------------------

----- Em relação ao Largo da Senhora da Saúde disse que o mesmo iria ter um abrigo 

condigno para os habitantes que esperam pelos transportes públicos, um espaço para 

acessibilidades com mobilidade reduzidas. Disse que iria ter postos de carregamentos 

elétricos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ainda ao Largo, disse que poderia ter feito sentido a colocação de um 

“outdoor”, mas que não havia na Câmara um equipamento de software que o fizesse 

em 3D, mas que achou que não devia gastar mais esse dinheiro no mesmo. ----------------

----- Respondendo à eleita Ana Carla Carvalho, disse que enquanto alguns se 

preocupavam com assuntos menores, havia uma preocupação sua de assuntos maiores 

e referiu que na cantina Escolar almoçam 430 crianças, e que era um grande esforço 
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por parte da Câmara, mas que o enche de orgulho. ------------------------------------------------

----- Referiu também o investimento nas bolsas de estudo. --------------------------------------

----- Em relação ao rearborizar, disse que se fosse falta de rega as árvores estavam todas 

secas, e que se irá apurar o que aconteceu. ----------------------------------------------------------

----- Em relação ao lixo ao pé dos contentores, disse que não podia haver 

desconhecimento da população porque havia muita informação colocada, inclusive 

junto aos contentores. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação às palmeiras, disse que esperava que as mesmas viessem abaixo, e que 

o senhor eleito sabia que estava aprovado e no orçamento de 2023 um monumento ao 

oleiro, almocreve e pintura do barro de Redondo. Disse que iria consultar outros eleitos, 

mas que lhe parecia que deveria ser na rotunda junto à olaria do Poço Velho. --------------

----- Em relação à outra rotunda, disse que a mesma também iria ser requalificada 

quando for apresentada a nova imagem da marca Redondo. ------------------------------------

----- Em relação ao urbanismo, disse que o mesmo não é lento, mas que quando havia 

processos mal instruídos, e referiu um exemplo de processo mal instruído, demoravam 

mais tempo, mas que os mesmos estavam a andar. ------------------------------------------------

----- Em relação aos concursos, disse que os mesmos estavam a avançar, e que o de 

arquiteto ficaria concluído até ao final do ano, e que dois já tinha ido para diário da 

República. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à palheta, disse que tinha falado com o investidor e que estava em 

elaboração o projeto de arquitetura, e que o mesmo viria para o por a par de todos os 

desenvolvimentos. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação a acusação de despesismo, disse que não há despesismo, mais de 

seiscentos mil euros de justos salários a pagar aos funcionários levam grande fatia do 

orçamento, e os restantes quatrocentos ou quinhentos mil euros são custos 

provenientes do aumento brutal da inflação. Disse que houve menos transferências do 

orçamento de Estado 2023 do que em 2021. --------------------------------------------------------
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----- Em relação às ruas floridas, pensou que o eleito Nuno Festas (MVR) vinha 

agradecer aos Redondenses. Disse que o investimento tinha sido de quatrocentos mil 

euros. Disse que se gastou mais nalgumas coisas e menos noutras e que a inflação 

explicava muito bem este valor. -------------------------------------------------------------------------

----- Em relação aos subsídios do Associativismo, disse que se estava a cumprir todos os 

normativos e valores que estavam estabelecidos. --------------------------------------------------

----- Lamentou que as conversas que se tem em privado com as Associações fossem 

tornadas públicas. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à portaria da Escola, disse que o investimento ainda só estava na 

cantina, e qua a mesma já existia há 20 anos sem ar condicionado e que logo que seja 

possível iria colocar-se. ------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à estrada de Santa Susana, disse que já tinha falado com o Presidente 

da Câmara Municipal de Évora e que tinha combinado ir ao local, e que os dois tinham o 

mesmo problema é que não havia fundos comunitários para arranjo de estradas. --------- 

----- Respondendo ao eleito Domingos Boavida, e em relação ao coliseu disse que o 

mesmo não tinha rasgado só num sitio, mas em vários. -------------------------------------------

----- Em relação ao tempo médio de pagamento disse que eram de 29 dias. -----------------

----- Em relação aos treinos do Redondense, disse que havia uma grande injustiça, 

porque não se podiam transporte crianças fora do concelho para a Escola e andava-se a 

transportar crianças para o desporto. ------------------------------------------------------------------

----- Em relação às fardas da filarmónica, disse que não tinha sido dito à mesma que não 

poderiam ter fardas novas. -------------------------------------------------------------------------------

----- Respondendo ao Presidente da Junta de Freguesia de Montoito senhor Henrique 

Pereira, disse que em relação ao Associativismo era difícil dizer que não, quando o 

mesmo era sério e empenhado e não cria intrigas. -------------------------------------------------

----- Em relação à escritura da casa da Associação das Falcoeiras, disse que a mesma 

seria efetuada brevemente. ------------------------------------------------------------------------------
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----- Em relação à impressora da Escola de Montoito, disse que havia professores por 

sua autoiniciativa que solicitavam aos pais para colaborarem na compra de tinteiros. 

Disse que existe na Escola uma impressora da Câmara a funcionar. Frisou que a Câmara 

tem tinteiros para todas as impressoras. --------------------------------------------------------------

----- Em relação ao lixo no estaleiro, disse que de facto não estava nas condições 

adequadas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao Baja TT, disse que se tinha ponderado dar apoio a pilotos, mas que 

tinha um parecer jurídico que estes tipos de apoios deviam ser dados a Associações e 

não a título individual. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao valor do Baja TT, disse que seria um valor mais elevado por haver 

mais quilómetros no concelho. --------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à pista de motocross deixou um apelo ao Presidente da Junta Freguesia 

de Montoito de que os terrenos eram da mesma os disponibilizasse sendo que a 

Câmara faria a outra parte. -------------------------------------------------------------------------------

----- Respondendo ao senhor Presidente da Junta de Freguesia de Redondo José Carlos 

Cidade, disse que o atraso do parque em primeiro lugar tinha sido da Câmara Municipal 

de Redondo. Disse que este iria levar menos tempo que o parque da Falcoeiras. ----------

----- Disse que em Montoito tinham encontrado um parque infantil degradado e que 

agora já lá estava um novo. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

Informações 

----- A Assembleia Municipal de Redondo tomou conhecimento da correspondência 

recebida. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Apreciação da informação sobre a atividade municipal 

 

----- A Assembleia Municipal de Redondo apreciou a informação sobre a atividade 

municipal para o período compreendido entre 27 de maio e 31 de agosto de 2023. ------  
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Informação sobre a situação financeira do Município 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra 

ao eleito Luís Filipe Pereira (CDU) para intervir. ----------------------------------------------------- 

----- O eleito Luís Filipe Pereira (CDU) interveio para pergunta se o total de dívida por 

natureza de despesa a curto prazo se o mesmo correspondia a divida a fornecedores. ---

----- Perguntou também se o senhor Presidente da Câmara lhe sabia dizer qual o saldo 

de tesouraria na presente data. -------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra ao 

senhor Presidente da Câmara de Redondo, David Galego. ----------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara disse que a Câmara lança todas as faturas para 

pagamentos a 30 dias, e quando se fala num orçamento de doze milhões de euros e os 

valores que eram em média pagos pela mesma seriam cerca de um milhão de euros. ----

----- Em relação ao saldo de tesouraria disse que seriam cerca de setecentos mil euros. -   

 

---- A Assembleia Municipal de Redondo apreciou a informação financeira do Município. 

 

Informação de compromissos plurianuais assumidos 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra à 

eleita Mariana Chilra (CDU) para intervir. -------------------------------------------------------------

----- A eleita Mariana Chilra (CDU) interveio para dizer que tinha verificada na listagem 

dos compromissos assumidos o valor das avenças indicadas para a cantina Escolar, os 

trabalhadores continuariam a receber menos que o salário mínimo nacional, e que 

quem tinha que pagar a segurança social e impostos acabava por ficar com um salário 

mínimo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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---- A Assembleia Municipal de Redondo apreciou a informação de compromissos 

plurianuais assumidos no período transcorrido entre 28 de junho de 2023 e 26 de 

setembro de 2023. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Relatório 1.º Semestre 2023 – ROC 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra 

ao eleito João Canha (MICRE) para intervir. ----------------------------------------------------------

----- O eleito João Canha (MICRE) interveio dizendo que o relatório traçava um quadro 

de risco para a gestão financeira do Município de Redondo. -------------------------------------

----- Citou alguns parágrafos do mesmo e referiu que haviam um conjunto e alertads e 

recomendações que o preocupavam. ------------------------------------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra à 

eleita Mariana Chilra (CDU) para intervir. -------------------------------------------------------------

----- A eleita Mariana Chilra (CDU) interveio para questionar o senhor Presidente sobre o 

aumento das horas extraordinárias e disse que num período homólogo o valor tinha 

duplicado e que não se compreendia o porquê deste aumento. --------------------------------

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra ao 

senhor Presidente da Câmara de Redondo, David Galego. ----------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara disse que em relação ao resultado líquido negativo 

as Câmaras por principio tinham sempre resultados líquidos negativos. ----------------------

----- Referiu o valor total das disponibilidades no final de 2022, e valor do final do 1.º 

semestre era maior. Continuou dizendo, que se continuava a preocupar. --------------------

----- Em relação ao alerta do 20% para os 40%, disse que a Lei tinha mudado, e que não 

via o eleito muito por o Redondo, mas que seguramente estava atento à situação. ------- 

----- Em relação ao inventário, disse que as equipas técnicas do Município iam fazendo o 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Finalizou dizendo que a gestão era prudente, difícil, mas correta. ------------------------

----- Respondendo à eleita Mariana Chilra e em relação às horas extraordinárias, disse 

que de facto o valor tinha aumentado e que tinha a ver com a equipa de intervenção 

rápida de canalização e com o acréscimo do valor por hora. ------------------------------------- 

 

Regulamento de Apoio às Instituições Particulares de Solidariedade Social 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra ao 

senhor Presidente da Câmara de Redondo, David Galego para explicação do ponto. –----

----- O senhor Presidente da Câmara, David Galego disse que havia um regulamento que 

tinha sido publicado em Diário da República, e que o documento que vinha a essa 

Assembleia, porque se tratava de uma exceção, que fosse deliberado um novo prazo de 

formalização de candidaturas. --------------------------------------------------------------------------- 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar a definição do novo prazo para formalização de candidaturas até ao dia 30 de 

setembro de 2023 do Regulamento de Apoio às Instituições Particulares de 

Solidariedade Social. ---- 

 

Alteração ao Mapa de Pessoal 2023 

 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra ao 

senhor Presidente da Câmara de Redondo, David Galego para explicação do ponto. –----

----- O senhor Presidente da Câmara, David Galego disse que estava aberto uma 

candidatura do radar social para a colocação de dois técnicos superiores para 

trabalharem em exclusivo levantamento das necessidades da georreferenciação e 

necessidades sociais. ---------------------------------------------------------------------------------------
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---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar a alteração ao Mapa de Pessoal 2023. ------------------------------------------------------ 

 

Voto de Louvor - Senhor Miguel Falé - Jogador da Seleção Nacional Vice-Campeã da 

Europa (Proposto pela Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra ao 

eleito Diogo Amélio (Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) para apresentação 

do ponto, que ora se transcreve: ------------------------------------------------------------------------ 

 

----- “Em nome de todos os eleitos da UMA NOVA ATITUDE na Assembleia Municipal de 

Redondo vimos por este meio apresentar um voto de louvor ao jogador Miguel Falé, no 

âmbito do seu desempenho enquanto futebolista, pela força, empenho e trabalho a que 

assistimos com o passar do tempo. Desta vez, foi ainda mais longe, alcançando com a 

sua equipa o título de VICE CAMPEÃO DA EUROPA pela SELEÇÃO NACIONAL da 

categoria a que pertence. 

Os nossos parabéns por esta conquista e o pedido de que este voto seja dado a conhecer 

a ele mesmo, família e população em geral através dos meios disponíveis para o efeito. 

Os eleitos da UMA NOVA ATITUDE” 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica não havendo 

intervenções passou à votação do referido ponto. ------------------------------------------------- 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar o Voto de Louvor - Senhor Miguel Falé - Jogador da Seleção Nacional Vice-

Campeã da Europa. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 



 

MUNICIPIO DE REDONDO 

Assembleia Municipal 

Página 21 de 24 

Ata n.º 4 - reunião de 26 de setembro de 2023 

Ruas Floridas - Voto de Louvor aos Cabeças de Rua e Ajudantes (Proposto pela Uma Nova 

Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra ao 

eleito Francisco Fanica (Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) para 

apresentação do ponto, que ora se transcreve: ----------------------------------------------------- 

 

 “Os eleitos da UMA NOVA ATITUDE na Assembleia Municipal de Redondo pretende 

homenagear os cabeças de rua e ajudantes nas Ruas Floridas 2023 pelo seu empenho, 

esforço e dedicação.  

O seu trabalho permitiu a realização do evento com o sucesso verificado e dignificou 

mais uma vez o nome do nosso concelho, estando por isso TODOS de parabéns.  

A UMA NOVA ATITUDE tem muito orgulho de todas estas pessoas pela sua força, 

coragem e criatividade.  

As expetativas são de continuação deste excelente trabalho na próxima edição do 

evento.  

Pedimos que este voto seja dado a conhecer às pessoas mencionadas através dos meios 

disponíveis para o efeito.  

Os eleitos da UMA NOVA ATITUDE” 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica passou a palavra à 

eleita Mariana chilra (CDU) para intervir. -------------------------------------------------------------

----- A eleita Mariana Chilra (CDU) interveio para dizer que os eleitos da CDU não 

poderiam deixar de concordar com o voto que certamente irá ser aprovado nesta 

Assembleia, porque a população de Redondo merecia. Na continuação disse que nas 

Ruas Floridas havia falta de espaços dignos para todos os visitantes, e que não tinha 

havido organização e planificação para todos os que chegaram ao Redondo e deu como 

exemplo problemas nos autocarros por falta de informação, e por a mesma querer 

cobrar um valor aos mesmos. ----------------------------------------------------------------------------  
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----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica não havendo 

intervenções passou à votação do referido ponto. ------------------------------------------------- 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar o Voto de Louvor aos Cabeças de Rua e Ajudantes da edição Ruas Floridas 

2023. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ruas Floridas - Voto de Reconhecimento aos Funcionários do Município (Proposto pela 

Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

 

 ----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica deu a palavra à 

eleita Ana Mafalda Rebocho (Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) que 

ora se transcreve. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

“Os eleitos da UMA NOVA ATITUDE na Assembleia Municipal de Redondo apresenta a 

sua satisfação pelo trabalho, esforço e dedicação dos funcionários do Município durante 

o evento RUAS FLORIDAS 2023 através deste voto de louvor. 

O seu empenho foi manifestamente visível e reconhecido por todos e merece ser 

destacado. Sendo que o sucesso do evento se deve também a eles. 

Pedimos que este voto lhes seja dado a conhecer pelos meios disponíveis para o efeito. 

Os eleitos da UMA NOVA ATITUDE” 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica não havendo 

intervenções passou à votação do referido ponto. ------------------------------------------------- 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar o Voto de Reconhecimento aos Funcionários do Município. -------------------------- 

Eleição do Presidente de Junta de Freguesia ou seu substituto para o XXVI Congresso da 

ANMP 
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---- A Assembleia Municipal de Redondo elegeu por unanimidade o senhor Henrique 

Duarte Caeiro Pereira, Presidente da Junta de Freguesia de Montoito para o XXVI 

Congresso da ANMP. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

Período de intervenção do Público 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques deu a 

palavra ao Senhor João Azaruja para intervir. --------------------------------------------------------  

---- O Senhor João Azaruja cumprimentou os presentes, e perguntou porque é que os 

três núcleos de plantações de árvores só existiam rega gota a gota na Quinta da Faia. ---

---- Perguntou ao senhor Presidente da Assembleia Municipal se haviam adiantamentos 

em relação às comemorações dos 50 anos do 25 de abril, e se iriam haver articulação 

das atividades com as Escolas. ---------------------------------------------------------------------------

---- Numa última questão, referiu que as portas dos Passos da Via Sacra se encontravam 

em avançado estado de degradação, perguntou em que ponto se encontrava a situação 

para o arranjo das mesmas. ------------------------------------------------------------------------------ 

---- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica 

disse que tinha sido feito um apelo aos grupos municipais para se constituir uma 

comissão para que se pensasse o que seria uma celebração condigna para os 50 anos 

do 25 de abril, e que até ao momento não tinha recebido a totalidade da vontade dos 

grupos e aguarda o mesmo. ------------------------------------------------------------------------------

----- Finalizou dizendo que essas celebrações abrangeriam as Escolas, as Associações e a 

sociedade civil. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

---- O Senhor Presidente da Câmara David Galego respondendo ao Senhor João Azaruja 
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disse que em relação a rearborização o valor despendido em termos de PRR era de 

setenta e cinco mil euros, e que teria que fazer novas ilhas sobras num mínimo de cinco 

hectares, e que para abranger essa área a rega gota a gota não chegava a todos elas. ----

----- Em relação aos espaços da via sacra, disse que até ao momento não tinha chegado 

nada a solicitar o mesmo. ---------------------------------------------------------------------------------  

 

ENCERRAMENTO 

----- Nada mais havendo a tratar nesta sessão, eram 22 horas e 30 minutos, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, deu por 

encerrada esta sessão, agradecendo à Direção da Associação e ao Presidente da 

mesma, senhor Vítor Freira e à presença de todos. ------------------------------------------------ 

E eu, Jorge Manuel Farófia Portel, coordenador técnico, redigi a presente ata, que 

depois de lida e aprovada integralmente na sessão seguinte, será assinada por mim e 

pelo Presidente da Assembleia Municipal de Redondo. ------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal de Redondo, 

 

 

 

 O Secretário,  
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